



VEREIN DER  
FREUNDE UND FÖRDERER  
**DES KULTURENSEMBLES  
SCHLOSS HARDENBERG**  
IN VELBERT-NEVIGES E.V.

5.9.2015

## Pressemitteilung

### Welcher Baum steht denn da ?

Der Park am Schloss Hardenberg lockt immer mehr Besucher an – der kleine vom Förderverein initiierte Spielplatz dort ist der Lieblingsaufenthaltort für junge Familien mit ihren Kindern genauso wie auch für Großeltern mit Enkelkindern. So kam der Gedanke beim Schlossförderverein auf, die Bäume im Park, die viele verschiedene Arten darstellen, namentlich zu klassifizieren. Hilfe hierzu leistete Forstwirtin Ute Nolden-Seemann aus dem waldpädagogischem Zentrum Burgholz in Wuppertal. Gemeinsam mit den Vorstandsmitgliedern des Fördervereins Dr. Peter Egen und Doris Grünendahl wurden insgesamt zwanzig Bäume ausgesucht, die nunmehr mit Namensschildern versehen werden, wobei man sich auf eine Eule als Schildersymbol verständigte, auf welcher der deutsche und der lateinische Name des Baumes sowie sein Herkunftsland angegeben sind.



Die Anbringung des ersten Eulenschildes im Schlosspark vor dem Herrenhaus erfolgt am **Montag, d. 14.9. um 12:00 Uhr**. Wer hieran von der Bürgerschaft teilnehmen möchte, ist herzlich vom Förderverein eingeladen.